

Justo San Felices será el artista invitado en las XVII Jornadas de Acuarela

Se celebran del 23 al 26 de marzo organizadas por el Patronato Adolfo Lozano Sidro

Redacción

Martes 12 de marzo de 2013 - 10:57



El pintor navarro Justo San Felices será el artista invitado en la XVII edición de las Jornadas de Acuarela de Priego de Córdoba, que del 23 al 26 de marzo se desarrollarán en el Hotel Río Piscina, organizadas por el Patronato Municipal Adolfo Lozano Sidro.

El objetivo principal de estas jornadas será el de aprender más de esta técnica pictórica, sin someterse estrictamente a las reglas clásicas de la acuarela, en pleno contacto con la

n:

Como en ediciones anteriores las jornadas se estructurarán en dos sesiones de trabajo en horario de mañana y tarde, con salidas a distintos parajes de la comarca y trabajo en estudio.

Para esta edición, el precio de matrícula se ha fijado en 60 euros, siendo el número máximo de alumnos de 20, que deberán venir provistos de su propio material.

En cuanto al artista invitado, Justo San Felices nació en Luquín (Navarra), formándose en la Escuela de Artes y Oficios de Bilbao donde actualmente reside.

Domina con igual facilidad las más distintas técnicas pictóricas ya que se expresa en todas ellas con fuerte personalidad. En su obra desarrolla un neoexpresionismo de desgarrada factura que suaviza la frescura del color y el aliento poético que lo envuelve. La singular belleza de sus lienzos y acuarelas le sitúan entre los pintores más destacados dentro de la figuración actual.

Sus extraordinarias cualidades como docente le han llevado a impartir cursos de pintura y en concreto de acuarela en distintos lugares de España

Entre los años 1998 y 2001, impartió cinco cursos de acuarela en el Patronato Lozano Sidro de Priego, provocando con sus enseñanzas e innovaciones una auténtica evolución entre los acuarelistas andaluces.